

Produit par Feld Entertainment

Disney
SUR GLACE
DANSONS!

**CENTRE BELL
6 AU 9 MARS**

evenko.ca

© Disney



**Offre Exclusive CISSS Laval
Disney Sur Glace : Dansons !**

Lien Ticketmaster FR

https://www.ticketmaster.ca/event/3100617A2A495B13?did=srg5&lang=en-ca&brand=evenko&CAMEFROM=CFC_EVENTO_OTHER_SUPERGROUP_CIUSSS-LAVAL&language=fr-ca

Ticketmaster link EN

https://www.ticketmaster.ca/event/3100617A2A495B13?did=srg5&lang=en-ca&brand=evenko&CAMEFROM=CFC_EVENTO_OTHER_SUPERGROUP_CIUSSS-LAVAL

Offres

20% de rabais sur les catégories P8 à P13. Offre valable uniquement sur les spectacles de 19:00
20% discount on categories P8 to P13. Offer only available on shows beginning at 19:00.

Date et lieu de l'évènement

Centre Bell, du 6 au 9 mars 2025. Spectacles en Français et en Anglais.
Centre Bell, from March 6 to 9. Shows in French or English.

Description FR

La toute nouvelle production Disney sur glace présente Dansons ! Mickey, Minnie, Donald et Goofy s'improvisent animateurs alors que les chansons colorées de Disney se transforment en spectacle sur glace époustouflant. Patinage de pointe, acrobaties de haute voltige et cascades inattendues ; le public sera assurément émerveillé par cet événement à grand déploiement aux effets spéciaux exaltants et aux costumes flamboyants. Disney sur glace présente Dansons ! fait voyager les spectateurs au cœur d'une grande aventure festive où rires, chant et danse sont à l'honneur pour créer des souvenirs éternels.

Description EN

The brand-new Disney on Ice production presents Let's Dance! Mickey, Minnie, Donald and Goofy improvise as entertainers as colourful Disney songs are transformed into a breathtaking ice show. With state-of-the-art skating, high-flying acrobatics and unexpected stunts, audiences are sure to marvel at this extravaganza of exhilarating special effects and flamboyant costumes. Disney on Ice presents Let's Dance! takes spectators on a festive adventure of laughter, song and dance to create memories that will last a lifetime.

Conditions

L'offre ne peut être combinée à une autre promotion.
Elle n'est pas valide pour les achats antérieurs.
La limite d'achat est de 10 billets
Les tarifs comprennent les frais de service et les taxes.
Aucun remboursement ni échange.